

既に承知の通り、今年は総会を母校百周年記念式典並びに祝賀会（10月17日）と同で行うこととなり、ただ今その最終準備に入っています。

この百周年に向けて、記念寄付金のご依頼などいろいろ会員の皆様にご協力をいただきました。わたしもこの晴れの式典、祝賀会を楽しみにして、大変ありがとうございました。

さる五月十五日午後六時より、恒例の「新人歓迎会」が東洋経済ビル9階ホールで盛大に開催されました。当時は生憎の空模様でしたが、百名程の新人が集まり、また、同窓会からは柄倉浩先生、母校表して皆川、赤野両先生も駆けつけ付けて下さり、会場は溢れんばかりの大盛況でした。



## 新大学長に

### 55回 武藤氏就任



おめでとう武藤さん

### 55回 早福 卓

このたび、新潟大学学長に  
55回 武藤輝一氏が就任されま  
した。おめでとうございます。

ご紹介を同期の早福さんに  
おねがいしましたところ、ご  
本人より、自己紹介を兼ね、  
ご寄稿を頂きました。

氏が就任しました。附属小  
校、旧制新潟中学校と一年違  
ひの同窓同志です。阿吽の呼

## 自己紹介

### 55回 武藤輝一

私は昭和 22 年 3 月新潟中学  
校を卒業し、旧制新潟高等学  
校理科へ進み、昭和 29 年 3 月  
旧制新潟医科大学を卒業しま  
した。結局、旧制度の小学校  
にはじまり、旧制度の最後の  
大学卒業生となつた次第です。  
もっとも私の次の学年からは  
新潟大学医学部の学生となり、  
新旧両制度の学生が混在して  
いたわけで、第二次世界大戦  
後しばらくぶりに再開した全  
国学生柔道優勝大会には新潟  
大学のメンバーの一人として  
参加しました。

1 年間のインターナンをおえ  
ておりました。新潟大学には  
県立新潟高等学校を卒業され  
た多数の後輩諸君が入学され  
ます。学長という立場で医学  
部においてました頃よりも後輩  
諸君にお会いする機会が多く  
なりました。後輩諸君がより  
多く新潟大学に入学されます  
よう期待しております。

そこで本年十八歳人口は  
ピークに達し、明年以降は漸  
次減少することになります。  
かねばなりません。かつて米  
国では大学の数がふえすぎ、  
半分以下に減少した時代があ  
ります。それほどのことはな  
いにしても 21 世紀初頭には大  
学生の数は 13 萬人減少するで  
あるうという予想もあります。

吸で素晴らしい業績を樹立す  
る事でしょう。

かねばなりません。かつて米  
国では大学の数がふえすぎ、  
自身新潟の出身であります。新潟  
大学の将来に大きな夢を持ち  
つつ微力ながら新潟大学のた  
めに力を盡したいと考えてお  
ります。

地方国立大学の一つである新  
潟大学の将来を考え、いかに  
魅力ある大学として学生諸君  
をひきつける力を持つ大学と  
めさせて頂くことになります。  
た。ふり返りますと新潟中学  
校を卒業してから満 45 年があ  
った。そして本年 2 月から新潟  
大学長職をお引受け致すこと  
になりました。新潟大学には

周年を迎えることになりまし  
た。長い歴史に甘んずること  
なく同窓の皆さんが国内に於  
ても国外に於ても、より一層  
ご活躍下さいますよう祈念致  
しております。

## 在京新申二二五会 『春の集い』

### 35回 尾崎三夫

去る五月八日(金)に、新  
宿ヒルトンホテルの『王朝』  
(中華料理店)で開催。今回



は、山名君が五月十七日から  
十日間の予定で、中近東(主  
としてイスラエル)(キリスト  
教徒のツアーリーに参加する為  
同君の壮行会を兼ねて楽しい  
午餐会と相成った。出席者は、  
入沢健三、岡四四亥、近  
藤百之、籠島秀雄、笛川正男、  
丸山求藏、山名栄一の 8 名。

同窓会報の編集子から同期  
五十五回の武藤氏が新大学長  
に当選し「一月一日に就任され  
ましたので是非紹介の一文を  
誌すよう依頼がありました。  
機会を得て取材の話しを切り  
出したら武藤君の方から「面  
倒かけるのも何だから良かっ  
たら『自己紹介』として私が  
書く」の申し出があり甘える  
事にしました。彼は秀才ぶら  
ず、全く気さくな性格の持ち  
主で同期生から信望の集まる  
人物でした。長じても周囲の  
追伸

医学部長であった武藤君の  
後任は五十六回生の柴田 昭  
郎先生が逝去され、昭和 45 年  
を期待しています。

# 飯塚実氏(59回)

## 母校で講演

新緑が美しい五月二十八日、輝やいています。現在は、B 若き日にレスリングで大活躍した本校出身の飯塚実氏が母校で後輩の前で講演され、氏のあふれんばかりのレスリングに対する愛情やスポーツというものを通して肉体を鍛錬する中で健全な精神が育まれると説かれ、ひとつの道を極めた氏の講演に在校の後輩たちも真剣に耳を傾けていました。

飯塚氏は昭和二十六年三月新潟高校を卒業後、明治大学に進まれ、全日本学生選手権バントム級では敵なしの三連勝、また全日本選手権連勝、アジア大会優勝など輝やかしい戦歴の持ち主でおられます。社会人になられても全日本選手優勝、世界選手権三位とその勢いは続きました。マルボルンオリンピックでは期待がかけられましたが、足首捻挫のため五位に甘んじました

が氏の栄光の記録はさんど四万円也で物故者慰靈祭と懇親

S N 新潟放送調査局長の要職におられ活躍していらっしゃいます。講演では、アマチュアレスリングの歴史を紹介する中で日本のレスリング界の先駆者間氏の指導の下、新潟県がレスリング王国になつたことや、

年期の顔が想い出される。それにしても激しい時代の移り变りよ。代表上原虎雄君の読み上げる弔文がしめやかにつづく。諸兄よ、安らかに皆さんのような若い内にスポー

ツをやつて体を鍛えて欲しい。スポーツが血となり肉となつて皆さんの人生の土台になるだろうから。」と力説され、生徒達も心に刻みながら拝聴していました。

## 卒業六十周年記念祭 青山三九会



青山同窓会のゴルフ愛好家が集まつて年2回楽しんでいるゴルフ会は、26名の参加で、春の大会を6月18日(木曜)イーストヒルゴルフクラブにおいて行いました。

優勝は谷久(64回)さん、準優勝は小林亨(60回)さん。シニアレディス優勝は大人。この日のゴルフ場は大変風が強くてそれ苦労した様です。そこで秋の大会をもう一度ここで、ということになり、

(出席者) 旧新中校歌を合唱して一同散会。期再開。

## 青山ゴルフ会

月3日(木曜)です。百周年ということもありますので、さらに盛大にやろうと張り切っています。詳しい案内は同窓会事務局にありますので、参加希望者は速めにお申し込みください。確認のため、FAX又は

地元幹事——上原虎雄、皆川竹次郎、皆川登良夫、福山健(福山記)

阿部助哉、猪初男、宮村定男、野沢正一、渡辺俊男、浦井十一郎、高橋新一、石高信司、本田正三、出塙浩一、高橋茂登吉、小武内尚三、市島智三郎、伏木弘、岡崎清彦、大塚信一、佐藤裕雄、小林芳輔、中村健、池田藤三、佐藤英雄、佐藤平八、田中正一、北川立夫、五十嵐健治、川崎孝

親会を計画、慰靈祭は長崎山真宗寺で、懇親会は行形亭で、すべての準備はOK。當日は文字通り新緑の風か

# 佐藤 隆顕彰碑

## 建立除幕式

### 52回 筑波竜子

佐藤 隆顕彰碑

元農林水産大臣 従三位勲等故佐藤 隆代議士の顕彰碑が建立され、さる 4 月 14 日に、生まれ故郷の亀田町で支援団体であった一隆会の関係者などが集い、神式により除幕式が厳かに執行されました。

佐藤さんがご逝去されたのは、平成 3 年 4 月 17 日ですが、早くも一周忌を迎えることになりました。昨年ご葬儀の直後、亀田町の一隆会の幹部から顕彰碑建

立の議が提起され、役員全員一致して決定し、一周忌を目標に建立することとなり、顕彰碑建立委員会及び実行委員会が設置され、企画と募金運動に入ったのであります。一隆会は既に実質解散しましたが、佐藤さん人の徳を慕う人々にとっては、あまりにも突然なご逝去が信じ難く、生前の度民的な容貌に接する術を失つた心の空洞を埋める拠所を求める素朴な念願が凝集した形

式後亀田町町民会館で斎行された「直会」の席上、亀田町長阿部学雄氏は、この天象は『天から佐藤 隆先生が「皆さんありがとうございます、今後わたしに替わって社会のため一生懸命努めてくれよ!』との啓示であると確信しております。卒業時 D 組を担当いただいた松田一郎先生(生物)をお招きして、総勢約六十名が集まつた。

当日は、午前 11 時から亀田町荻曾根地内、町道南線に面した梅林の一角に建立された碑の前に、多数の町民の方々や関係者が参集され、やがて遺族の手によって除幕されました。

碑には、元内閣総理大臣福田赳氏が揮毫になる「佐藤 隆顕彰碑」の碑文が刻され、裏面には生前の業績と建立の由来が記刻されてありますので、同窓諸兄も一度機会を求めて参拝してください。

除幕の瞬間一天俄にかき曇り、大粒な霰が降つて来たが、すぐ止み、再び陽光が洩れてきたのは実に不思議な現象でした。

毎年六月第一土曜日に開催を恒例としているもので、今年は D 組の幹事当番である。

(D 組幹事 鈴木正三)

として実現したものであります。当日は、午前 11 時から亀田町荻曾根地内、町道南線に面した梅林の一角に建立された碑の前に、多数の町民の方々や関係者が参集され、やがて遺族の手によって除幕されました。

碑には、元内閣総理大臣福田赳氏が揮毫になる「佐藤 隆顕彰碑」の碑文が刻され、裏面には生前の業績と建立の由来が記刻されてありますので、同窓諸兄も一度機会を求めて参拝してください。

除幕の瞬間一天俄にかき曇り、大粒な霰が降つて来たが、すぐ止み、再び陽光が洩れてきたのは実に不思議な現象でした。

毎年六月第一土曜日に開催を恒例としているもので、今年は D 組の幹事当番である。

(D 組幹事 鈴木正三)

協力をさせて頂きましたので、

最も信頼した人を失い残念至極でならないと、涙で声を詰めました。

昭一、小沢興栄、武笠昭一、

と小生の四人で参列致しました。

古泉建立委員長さん、竹内

実行委員長さんの報告では、

建立費の净財募金は亀田町に限定し、町民の方々や関係企

業から一千余万円の寄付で賄つたことでしたが、郷党愛

の強さには感銘させられました。

（平成 4 年 4 月 20 日記）

なお末筆ながら佐藤 隆未

亡人耀子様から同窓の皆々様

に対し感謝の念と今後変わら

既に例年参加の馴染みの顔

も多々あるが、卒業以来三十

九年振りの参加もあって賑や

かな会合となり、四十年程を

タイムスリップして昔を思い

出し、楽しい懇談が繰り広げられ、あつと言ふ間の三

時間であった。

途中、新潟から例年参加の江口君から母校の創立百周年

記念事業の進捗状況等を聞き、故郷の発展振りに思いを馳せた。

中締めは大相撲のメック、両国国技館を管轄する本所消

防署署長横村君の一本締めで、

来年の再会を約して散会した。

来年は、卒業満四十年の記念すべき年という事で新潟と

合同で新潟での開催を決めた。

ふるさとに今年にも増して元気な多くの同期生に集まつて

もらいたいものだ。楽しみに

している。

アを含めた日本海経済圏構想の中核になりつつある故郷新潟市の最近の動きを伺い、乾杯の音頭は、シンガポールから馳せ参じてくれた湯川君に

お願いして、早速懇親に入つた。

司会進行は慣れた捌ぎの西澤君が担当。会合の進め方も

長谷川新潟市長より新生ロシ







円  
歌  
灯

生徒通用門の階段の前には、かなり広い自転車置場があり、そこと前庭の間に、屋根のついた渡り廊下が横断していた。記憶している。

そして、この渡り廊下と階段の間には小石が敷き詰められて、かなりの空間があつた。と思う。その小石群の中から、街灯が一つまたは二つ確かに建っていた。この街灯を横目にして、我々は登校し、また下校していた。それを私がはつきりと覚えているのは、街灯の柱の半ばあたりに、「寄贈三遊亭円歌」と記されたブ

上方の落語家達とつきあいを深めることになった。現在も毎週一回落語番組を放送しているし、私的には、今住んでいる小都市で、定期的な地域寄席を主宰もしている。

先代の三遊亭円歌師のことを見に思い出したのは、二年前、私が初めての著書「落語ジャーナリズム」（有馬書店刊）を出版した時だった。日頃、落語や寄席について感じていることをコラム風に本にまとめたあと、私の体内にはもしかして先代円歌師の血脉があるのではないかと思いついたのだった。それから師のことを折りにふれ調べて

先代円歌師と母校をつながっているのは、あの街灯があつたと記憶の底を呼びもどし、一九九二年の二月、卒業以来初めて私は、高校を訪れた。真っ先に、あると思っていました場所に行つたが、めざす街灯はなかつた。現校長は、私が三年時に国語を教えていただいた瀧澤強一先生である。瀧澤先生にこのことを話すと、恐縮することに、一緒になつてこの街灯を校内あちこちに捜してくださつた。残念ながら見つからなかつたが、先生の方の中に、次のように証言する人がいらした。間違いなくあの街灯は、私が言っていた

校の正面玄関前の門を入って前庭を右に行き、体育館前の石段を上がって、生徒通用門をくぐった。一九六五年前後から少なくとも数年は、そうして新潟高校生は、学校に通っていたはずだ。いや、ひょとして今も、そうなのかもしない。

一九六八年に高校を卒業した私は、東京の大学に進んでから、新宿の末広亭などの寄席に足繁く通うようになった。そして、落語好きが高じて、卒業論文を「落語考」と題して書いた。就職したのは、関西のラジオ局で、当然のことながら寄席番組などを担当し、少環境で過ごされていた。しかし、落語家になられたばかりで、されていて、私とよく似た幼いときなどもと詳しく知りたいと思い、ご遺族を捜したのだが見つからず、師の一派弟子で現在の三代目円歌師にお尋ねしても、それはわからずじまいだった。

わかったことは、もちろん旧制新潟中学校を卒業されていて、大先輩のこととは違いないが、お生まれが古町七番丁と、今の二葉中学校区で生育

所にあつたのだが、十数年前、何かの工事の時に撤去され、行先は不明になった。街灯は、その一つではなく、グラウンドの校舎側にもあって、当時

嬉しい発見だった。そこで、同窓諸氏にお願いしたいのが、この円歌灯のその後の消息を存知の方がいらっしゃったら、ご一報いただけないだ

催。年々会員は増加、今では七十名を超えてる優勝者の名前は永遠にカップに刻まれ、全成績は克明に保存されて、五年毎にハンデも改正される。

62回同期青山AG会  
ゴルフ大会報

62回同期青山A会  
ゴルフ大会

十一

1

100

100

100

1

10

所にあつたのだが、十数年前、何かの工事の時に撤去され、行先は不明になった。街灯はそのまま残された。その一つではなく、グラウンドの校舎側にもあって、当時の先生方は、それらを円歌灯と呼んでいた。

嬉しい発見だった。そこで、同窓諸氏にお願いしたいのが、この円歌灯のその後の消息が、存知の方が多いらしゃつたら、ご一報いただけないだろうか。もちろん、先代円歌灯師のご遺族のこと、その他師の落語の思い出話など、師にまつわることならどんなことでもご教示いただけるとなおありがたい。

催。年々員は増加、今では七十名を超えてる優勝者の名前は永遠にカッパーに刻まれ、全成績は光明に保存されて、五年毎にハンデも改正される。懇親会のみ出席の人もあり、同期生の情報交換・親睦の中心的存在になっている。

入会の条件は只一つ、マナーを遵守し皆と楽しく遊べる人。

常任幹事 平原建里



# 『青山夢像館』

## 出版情報

### 60回 佐々木 城

昭和二十一年に旧制中学最後の生徒として入学し、学制改革のおかげで、戦後の6年間をまるまる在籍して『青山』

山の戦後史を補完し、おかげで貴重な資料や写真も満載しています。また巻末には、現在の60回生の名簿のほか、

在学中にどの組に所属していましたかが一目でわかる、6年間のクラス編成名簿が添えられています。

『青山夢像館』はA5版約300頁。今秋発刊されます。

（連絡先）  
新潟市東中通一—二四  
萬国微章工業株内  
「青山60記念誌編集局」

小松氏は、本校卒業後、鎌倉アカデミーに入られ戯曲家を目指し、現在一级の戯曲家

（連絡先）  
新潟市中大畠町5-8  
大畑マンション102号  
電話 025-223-6469

（連絡先）

画人笠原軻と  
その父漁村(二十一)

60回 小林智明

父の上京

明治四十二年の春、輒は東京美術学校を卒業して、画家としての人生を歩み始めた。その前後の彼の住居は大分何回も変わったようであるが、この年の秋には本郷菊坂町の常盤館という処に下宿していた。小石川原町には兄の輒の住いがあり、時々そこに入出ることはまた他へ移り住んでいたようである。その原町の兄が四十二年の暮に結婚することとなり、千葉県銚子町出身の明石ひろという女性を嫁さんに迎い、新婚生活を送るようになった。

美術学校卒業後の輒の制作意欲は仲々盛んであつたようで、秋の母校新潟中学校の第六回雲会にも「西洋柳」という絵を、後輩富田温一郎の「竈」と一緒に出品している。

翌明治四十三年は、四月にハレー彗星が出現して何となく世間が騒がしく、大逆事件で幸徳秋水が捕えられた年である。その頃彼は駒場の農科大学に職を得て、その農園の草花を写生して標本を作る仕事を從事するようになった。これが後年「輒さんは同じ植物を朝晩に描き分ける」などと知友に言わされた基礎になつたものと思われる。此處で何年も植物を描き暮した彼には、そんなことはさして難事ではなかつたようだ。

この年八月、学生時代の夏休みと同じようにまた帰省した。途中高田連隊にいる親友、中学同級の宮川惣介中尉を訪ね、彼の下宿に起居して直江津の浜で泳いだり、五智あたりまで出かけて行って大いで飲み、青春を謳歌し、泥酔した。新潟の家に帰った轍は中学時代の友人を訪ねたり、新津の祭物のついでに曾遊の金津の白玉の滝まで足をのばし、その俗化ぶりを嘆いたりしている。



# 海の悲しみ (繪はがき)

なった後は母代りとして、輒ら兄弟にとつてはおばあさんとして暮して来た人であった。

その頃の新潟公友という新聞の「新中教師駄評」

といふ記事に漁村が次のように紹介されている。

鬼渡辺と綽名せらる。蓋し状貌の魁偉なるが為め也。

音吐鐘の如きが為め也、然れども氏は見たと嘗めた

は大違ひにして、柔しくして、且つ情に脆き人也。

氏の詩名は雑誌『太陽』に七葉山之歌出て頗る唱  
下に藉甚し、坂口五峰らと鷗鷺の盟を結び玉汁多か  
りしも、今は僅かに其新年作を新聞紙に見るのみ。

人の兄弟が東京に出ていたので、父の漁村四十六才と、母キエ四十才、祖母キク七十一才の三人が暮っていた。キエは軽い二才の時に生母キクが亡くなつた

氏は漢文教師として、明治卅三年四月着任す、氏の教授振りは、純然たる古儒者風也、而して其熱心にして親切なるは他に比を求むべからず」と。

四時間くらい待って漸く汽車が到着した。風色の暑さに、なかなか合服に、手に新式の旅行鞄を携えた父を迎へた。車に乗つて原町の兄の家へ着く。故郷の家の広い庭と座敷から比べると、此家は鼻もかへる位に狭い。『東京は嫌だなア』といふやうな表情が父の顔に漂う。それでも水道の水で顔を洗つて、やゝ清々した気になって座敷に戻つた父は、新潟を発つてから長野に泊つて、川島の古戦場を見物した時は、洪水の中を××寺まで行くのに濁水が腹まで届きそうになつたので、生命が惜しくて引き返したなどと話した。川中島はこれ迄父が毎年夏になるとあこがれていた所だった。単に古戦場といふ許りではない。実は父の祖先は甲斐の武田氏の家来だったと系図に書いてある。其幾代か前の祖先には信玄に従つて彼处に奮戦し、或は功成り或は河辺の露と消えた一族もあつたろう。そんな追憶が父の詩情を惹き寄せたのである。……やがて嫂の手料理が並べられて、兄と三人鼎坐し乍ら酒を飲み始めた。其時の父の詩に

郵書常喜報平安 郵書常に喜ぶ 平安を報ずるを

一別各天相見難 一たび別れば 各々の天 相見ること難し

今日都門為鼎坐 今日都門に鼎坐を爲し

筵無兼味共杯盡 筵に兼味無くも 共に杯を盡くす

見合せて匆匆に新潟へ帰ってしまった。そして間もなく九月の始めに今度は輒が帰省した。

その頃、輒は秘かに好意を持っていた或る若い女性に恋恋したらしい。中学からの親友に書き送った絵ハガキに、その彼女の姿が描かれて、「あの中の薺色のリボンの女よ、忘れもしない当年の恋人だ、チョッ忌々しい、呪へ呪へ悪魔よ……改良座の楼上にて」と記し、更にその四五日前のハガキには「海上よ、故郷の海よ、俺の来やうが遅かつたばかりに、少女は人に嫁ぎ、冷たい風にもう秋が来て居る……（海の悲しみ）」という独白と、海辺に両脚を投げ出して仰向に寝転んでいる己の姿を描いている。ほのかな恋い恋であったのか、それとも胸の火が燃えさかるような恋であったのか、知るすべもない。

帰京して間もなく輒は、谷中三崎南町の本通寺内の下宿に引越し、「……今度漸く左記の所に寓居して自炊生活を営む。生慾の飢渴に追はれて稍々奮闘精神の昂進するを得たり、屠龍が面目之りより一層刮目に値せん呵々」と同じ親友渡辺順（石山村中野山）に書き送っている。ところがその僅か一週間ほど後にそこを引き拂い、農場内の空小屋に移り住むことになった。そこは「……東京府下、上目黒村駒場、農科大学農場、この農場をお忘れなく願上候。大学構内の奥の奥の狐狸巣窟に接したる所なれば人余り小生の存在を知らず……」という處で、經濟的・時間的な便利さが引越しした主なる理由と思われる。更に翌明治四十五年一月に「……去年の暮に農場内の空小屋へ引越し春の末まで此所に居る積りです。長々御消息をきかなかつたので八朔君のところへでもぎり合合わせに行って見やうかと思つて居ました。同君は正月から風邪で篠居のよし、馬糞中尉は元旦に小さい野郎を拾つたそうですし、兄貴は今は娘と二人で下宿生活をして居る。僕は此所へ来てから非常に勉強して居ます。御健在を祝す。」と渡辺順に、兄と会津八一、山内保次の三人の順の同級生の近況を書き送っている。



## 53回 樹鴻昭夫 — S 20年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) 斎藤栄治（あだ名はシャミ、空襲、地震）  
(2) 勤労動員於名古屋（シラ、住所不明者の探索）  
(3) 百周年でひとくぎり。新しい世紀へ、初心に帰つて。よく学び、よく遊べ。

## 56回 中田正男 — S 23年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) 池政先生。健在で、地元で活躍しているが、池節とも云われる話術で、生徒を魅了。  
(2) 学徒動員で石井精密に半年間（終戦迄）工場で働いた。魚雷の部品の安定器を造つていたが。

(3) 同期の情報を出来るだけ集めて、年一回、東京・新潟を含めて合同の同期会を行つてゐるが、年令的にリタイヤの時期で出席率が下降。

## 59回 伊佐修 — S 26年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) 戰時中大事なグランドを池政先生

耕し、さつまいも、かぼちゃを作り、終戦後、畠をならし、連日グランドの再整備に時間費したこと。

## 57回 長谷川義典 — S 27年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) 池政先生。健在で、地元で活躍しているが、池節とも云われる話術で、生徒を魅了。  
(2) 学徒動員で石井精密に半年間（終戦迄）工場で働いた。魚雷の部品の安定器を造つていたが。

(3) 同期の情報を出来るだけ集めて、年一回、東京・新潟を含めて合同の同期会を行つてゐるが、年令的にリタイヤの時期で出席率が下降。

## 58回 伊佐修 — S 28年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) 戰時中大事なグランドを池政先生

## 61回 江口良助 — S 28年卒業 —

## 62回 渡辺秀英（団長） — S 29年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) 池政先生。健在で、地元で活躍しているが、池節とも云われる話術で、生徒を魅了。  
(2) 学徒動員で石井精密に半年間（終戦迄）工場で働いた。魚雷の部品の安定器を造つていたが。

(3) 同期の情報を出来るだけ集めて、年一回、東京・新潟を含めて合同の同期会を行つてゐるが、年令的にリタイヤの時期で出席率が下降。

## 63回 藤原大仙 — S 30年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) 1年時石本謙三先生、2

年時横山貞雄先生、3年時菅原欽一先生、世界史の池政先生、漢文の渡辺團長先生と

## 64回 風間士郎 — S 31年卒業 —

## 65回 小林亨 — S 27年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

## 66回 赤羽良樹 — S 30年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) 阿部（雲助）先生、渡辺（團長）先生、松田（きのこ）先生、大橋（テースケ）先生

り込みでシャツを染めたり、看板を描いたこと。

## 67回 石田瑞穂 — S 37年卒業 —

## 68回 北村泰作 — S 35年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

## 69回 藤誠 — S 37年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(6) もう少し積極性をもって欲しい。

## 70回 斎藤栄治 — S 37年卒業 —

## 71回 青山貞雄 — S 37年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

(2) (3) (4) (5) (6)

## 72回 遠藤高橋 — S 37年卒業 —

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

(1) (2) (3) (4) (5) (6)

